
Работа депутатов в округах 
 

Избирательный округ № 13 Советский  района 
 

Депутатом Вячеславом Гришиным проведены встречи за период с июня по 

август 2011 г. совместно с участковым, представителями управляющей 

организации, представителями ТОС и с жителями округа по следующим 

адресам:  

- ул. Средне-Садовая д.1, Кр. Коммунаров д. 14; 

- ул. Кабельная д.45А, д.45Б; 

- ул. Победа д. 77, д. 79, ул. Свободы д.89; 

- ул. 22 Партсъезда д. 13, д. 15, ул. Победы д. 18, д. 20; 

- ул. Н.Вокзальная д. 9, д.11, пер.Славный д. 2, д.4, д.6, д. 8, д. 10; 

- ул. Физкультурная д. 13, д.15, ул. Средне-Садовая д. 3; 

- ул. Победа д. 90А, д. 92 А, д. 92Б. 

До жителей была доведена информация по порядку  подготовки 

предложений в Титульный список на капитальный ремонт жилищного фонда 

Советского района г. Самары за счет средств городского бюджета, по программе 

комплексного благоустройства «Двор, в котором мы живем», по спилу 

аварийных деревьев и демонтажу объектов потребительского рынка депутатом 

во взаимодействии  с Администрацией г.о. Самара и Администрацией 

Советского района г.о. Самара. 

 

 

16.08.2011г. состоялось торжественное новоселье семьи Таразановых! 

Восемь детей и родители жили в комнате 17 кв. м. в коммунальной 

квартире, при этом мама - Наталья Таразанова была лежачей онкобольной. 

Многочисленные обращения  семьи в различные инстанции с просьбой 

улучшить жилищные условия оставались без ответа. Сотрудники 

благотворительного фонда «Доверие», узнав о семье, попавшей в такую тяжелую 

жизненную ситуацию, сделали все, чтобы вывести ее из кризиса.  

По решению Президента РФ Д.А.Медведева администрацией Самарской 

области и руководством РЖД семье была предоставлена четырехкомнатная 

квартира.  

На празднике новоселья семьи Таразановых присутствовали более 50 

гостей среди них: архимандрит Отец Георгий (Шестун), Отец Николай Филев, 

настоятель прихода княгини Елисаветы, депутат Думы городского округа 

Самара - Вячеслав Гришин; депутат Самарской Губернской Думы - Михаил 

Дегтярев и др. 

По инициативе депутата Вячеслава Гришина компания «Новый Эдем» 

презентовала семье Таразановых мягкую мебель. 

 

День физкультурника! 

 

12.08.2011 г. в ДК «Заря» прошел в Советском районе «День 

физкультурника»!  



Участников праздника физкультурников приветствовали: депутат Думы 

городского округа Самара – Гришин Вячеслав Николаевич, депутат Самарской 

Губернской Думы – Пикалов Вячеслав Викторович, заместитель Главы 

Администрации Советского района городского округа Самара- Андреева 

Екатерина Николаевна, представители ТОС и др. 

Всем участникам соревнований депутаты Гришин В.Н. и Пикалов В.В. 

вручили благодарственные письма. 

 

 

 

Избирательный округ № 24 Кировского района 
 

Мероприятие, посвященное Дню строителя. 

  11.08.2011г. В актовом зале Домостроительного комбината №1,который 

находится в поселке  Зубчаниновка, работники отмечали свой 

профессиональный праздник  -  День строителя.  

Лучшие сотрудники комбината принимали поздравление  от первого 

заместителя Председателя Думы городского округа Самара  Митрянина 

Николая Николаевича, председателя Самарской губернской Думы Сазонова 

Виктора Федоровича, и директора ДСК-1 Полонского Александра Юрьевича.   

Приглашенные гости пожелали  коллективу комбината здоровья, 

благополучия  и дальнейшего развития в профессиональной деятельности. 

Ветераны и передовики производства, проработавшие на предприятии более 

15 лет были  награждены грамотами, благодарственными письмами, 

дипломами Думы городского округа Самара, Самарской губернской Думы . 

 

 

 

Избирательный округ № 34 Куйбышевского района 
 

6 августа  2011 года  
В Куйбышевском районе прошла традиционная акция по очистке от 

мусора берега реки Татьянка  «Чистые берега 5», в которой приняли участие  

жители поселка Сухая Самарка, члены общественной молодежной организации 

«Свежий ветер». 

Еще несколько лет назад побережье  Татьянки  представляло  собой самую 

настоящую свалку.  

Даже проходить мимо было неприятно, не то, что отдыхать здесь.  Взять 

инициативу в свои руки решили молодые члены молодежной организации 

«Свежий ветер». 

Депутат не только откликнулся на приглашение принять участие в 

экологическом субботнике, но и выделил средства для его проведения. 

По мнению С.Богданова, подобные акции не только делают город чище, но 

и объединяют людей. Жители близлежащих домов выходят на уборку, чтобы 



привести территорию в порядок. А потом сами же проводят здесь свое 

свободное время, отдыхают на чистом берегу реки.  

«Радостно осознавать, что сегодня становится все больше людей, не - 

равнодушных к проблемам экологии, сохранения окружающей среды, - считает 

депутат. -  Очень важно то, что активными участниками экологического 

движения становится молодое поколение». 

 

 

9 августа  2011 года  
Увлекательным матчем среди сильнейших футбольных дворовых команд 

закончился районный этап областного турнира «Лето с футбольным мячом», 

стартовавшего 21 июля в Куйбышевском районе. 

В результате упорной трехчасовой борьбы при поддержке неутомимых 

болельщиков определился безусловный победитель - команда «Заречье» из 

микрорайона Сухая Самарка (34 избирательный округ), которая  представила в 

конце августа   Куйбышевский район на областном финале. 

Выступая на торжественном закрытии финала районного этапа,  

С.Богданов сказал: ««Борьба была упорной,  для победителя путь к первому 

месту оказался нелегким и от этого победа для команды «Заречье» стала 

заслуженной наградой». 

В номинации «Приз  зрительских симпатий» победила команда «Молодая 

гвардия». Члены этой  команды  награждены медалями  и благодарственными  

письмами. 

 

 

17 августа  2011 года  

Депутат поздравил с 90-летием участника  Великой  Отечественной войны 

Кудряшова Ивана Гавриловича (Молодежный переулок, 4 – 1). 

Поблагодарив юбиляра  за боевой и трудовой подвиг, за мужество и 

самоотверженный героизм, проявленные в годы Великой Отечественной войны,  

С.Богданов пожелал ему  крепкого здоровья, душевной теплоты, внимания и 

заботы близких   и   вручил ценный подарок. 

 

 

29 августа  2011 года  
Депутат принял участие в празднике  «День двора». 

29 августа у жителей дома № 6 по Долотному переулку и близлежащих 

домов при поддержке депутата прошел праздник «День двора», посвященный 

подведению итогов по  благоустройству  территории  двора и дома №6 по 

Долотному переулку, оборудованию детской площадки, в котором С.В.Богданов 

принял самое активное участие. 

Депутат поздравил детей с новым учебным годом.  

Будущие первоклассники не остались в стороне. Они подготовили 

музыкальное приветствие, спев посвященные депутату частушки, в которых 

выразили благодарность за внимание и заботу. 



Красиво  украшенный двор, веселая музыка  создали  торжественную 

атмосферу.  Открывая праздник, С.В.Богданов от души поздравил жителей дома 

с замечательной площадкой, которая благодаря их стараниям появилась во 

дворе.  

Вручая подарки будущим первоклассникам и благодарственные письма 

самым активным жителям, Сергей Владимирович отметил: «Мне очень приятно 

работать с такими активными и инициативными жителями, и я уверен, что 

совместно мы всегда сможем решить любые проблемы!» 

Жители выразили депутату слова благодарности за добрые дела и помощь 

в решении волнующих их вопросов.  

Пока дети принимали участие в  развлекательно-игровой  программе, 

взрослое население  активно обсуждало с депутатом   свои наболевшие  

вопросы. Общение получилось живое и плодотворное. 

 

 

29 августа  2011 года  

Встреча депутата с жителями дома № 108 А по улице Белорусская.  

Заявленной темой разговора был вопрос переплаты услуг за холодное 

водоснабжение гражданами, в чьих квартирах стоят приборы учета воды. На 

этот вопрос вместе с депутатом отвечали приглашенные им представители 

управляющей компании. 

Не остались без внимания проблемы, с которыми сталкиваются не только 

жители дома, но и всего микрорайона Сухая Самарка в целом, – это охрана 

правопорядка, недолжное оказание медицинской помощи в связи с отсутствием 

поликлинического отделения  в микрорайоне и многие другие. 

Встреча была очень интересной, обсуждение живым и активным. Жители 

активно задавали вопросы, выражали свои пожелания и просьбы.  

В заключение депутат в рамках своих полномочий ответил  на ряд 

вопросов жителей, исполнение некоторых из них  взял под свой контроль. 


